

学校だより・あすなろ

校長 田崎俊一郎



授業参観・PTA総会懇談会ありがとうございました

4月24日(水)は、今年度はじめての授業参観がありました。新しくスタートした学級の様子はいかがだったでしょうか。子どもたちはたくさんの保護者の方に来ていただき、いつも以上にはりきって学習に取り組んでいるようでした。また、その後のPTA総会、学年学級懇談会にもたくさんの保護者の方に参加していただきました。長い時間ありがとうございました。学校だけで子どもたちをよりよく育てることはできません。保護者の方、地域の方との連携が不可欠です。思いを共有しながら、取り組むことができるように今後もご協力をよろしくお願いします。

PTA奉仕作業

4月21日(日)PTAによる奉仕作業として学校をきれいにいただきました。5月12日に実施予定の運動会と150周年事業の集合写真撮影に向けて、日頃なかなか手が行き届かない運動場周辺の草刈り、窓ふきなどを行っていただきました。多くの方に参加していただき、学校が見違えるようにきれいになりました。参加していただいた方、お忙しい時にありがとうございました。

交通安全教室

4月23日(火)、平戸警察署、交通安全協会から来ていただき、交通安全教室を実施しました。1年生と2年生は校内で歩行訓練を、3年生以上は、体育館で自転車の乗り方について説明していただきました。1・2年生は説明の後、何度も歩行訓練を行いました。どの子も一時停止と右左の確認をしっかりとしていました。高学年の自転車の点検・乗り方のルール等、大切な説明がたくさんありました。特にヘルメットの効果を確かめる豆腐を用いた実験はとても分かりやすいものでした。生活に活かしていきます。



教育相談の実施

4月22日(月)から4月26日(金)までの一週間は教育相談週間でした。朝の時間を使って、新しい学級となり、困っていることはないか、一人一人と面談を行いました。誰しも新学年となり多かれ少なかれ不安を感じていると思いますが、次のような様子がみられる場合は要注意です。

○元気がない(疲れた表情が見られる。)

○朝なかなか起きてこない。

○登校までの準備に時間がかかる。

○怒りっぽい。(いらいらしている。)

連休の真ただ中です。日頃子どもたちも十分に語り合う時間がとれない方は、このお休みを利用して、十分に子どもたちと語り合ってみてください。